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Aktuelle Botschaften zur Jüngerschaft Christi Infomail 54 
Maria Magdalena 
In dieser bereits sehr fordernden Erdenzeitperiode - Endzeit - wird alles aufbrechen im 

Kleinsten wie im Großen. Negative Ursachensaaten wurden vor langen Zeiten gesät, und deren 
Auswirkungen schreiten jetzt allerorts in einem immer heftigeren enormen weltumfangenden 
Ausmaß voran.  

Im Willen des Schöpfers und im Auftrag von Christus zeichnen sich geistig eingeleitete und 
bereinigende Wandlungsprozesse auf eurem Heimatplaneten ab und werden sich vollziehen. 

Meine Lieben, kein einziges Menschenkind auf Erden wird sich diesen gnadenvollen 
seelenreinigenden Wandlungsprozessen entziehen können, dient dies ja bereits dem intensiven 
Heimholungswerk und Aufstiegsprozess. 

Wie sagte doch Jesus, der Christus: Wer mein Jünger sein will, der nehme sein Kreuz 
auf sich und folge mir nach! - sodass durch Fleiß bei der geistigen Arbeit an sich selbst ein 
steter erweiterter Umkehrprozess durch gottgewolltes Handeln sich vollziehen möge. 

Seid aber nicht leichtsinnig! Denn bis zum letzten Atemzug auf diesem beschwerlichen 
steinigen Heimweg Jesu Christi sollet ihr Lieben stets achtsam und wachsam sein und die 
Gedanken- und Gefühlskontrolle bewusst anwenden. Der Gegensatz umgarnt euch doch 
tagtäglich mit seiner Erkenntnis-Schläue. 

Haltet Christus stets die Treue und bleibet in der Liebe in allen euren Lebenssituationen und 
Herausforderungen durch ein liebevolles gottgewolltes Miteinander! (St.Josefheft 06.23-6-7) 

Jesus Christus 
Ich möchte euch, so wie einst Meine Apostel und Meine Jünger, die Ich ausgestattet habe 

mit den Gaben des Geistes, auch ausstatten als Meine Arbeiter im Weinberg. 
Ein Kind, das sich Mir ganz verschrieben hat, das sich Mir anheimgegeben hat und Mich 

als seinen Gott, Schöpfer, Vater angenommen hat, dieses Kind kann Ich in spezieller Weise 
führen und leiten. Diesem Kind wird alles zum Gewinn, was ihm auf seinem Weg 
entgegentritt. 

Ein Kind, das sich Mir anheimgibt, wird von Mir im speziellen Maße und Sinne geführt, 
mit dem einzigen Ziel, die geistige Eingeburt möglichst schnell zu erreichen. Die schweren 
Prüfungen, die großen Herausforderungen des Lebens, das sind die großen Steine, die ihr 
gemeinsam mit Mir aus dem Weg räumen könnt. 

Darum verzaget nicht, wenn ihr in Situationen kommt, wo ihr nicht mehr ein noch aus 
wisst, wo ihr sagt: `Lieber Vater, warum geschieht das jetzt mit mir, ich verstehe es nicht. 
Ich will doch Dein Kind sein und dann kommt diese Last … wie soll ich damit umgehen?! Es 
passt doch gar nicht in mein Lebensbild zu diesem Zeitpunkt! ´ Und doch sage Ich: Es ist 
die Notwendigkeit, um das Ziel zu erreichen. Und es ist nur solange notwendig, bis du als 
Mein Kind erkennen kannst, was diese Situation mit dir bewirken soll. 

Nichts täte Ich lieber, als euch jetzt schon von dieser Erde zu nehmen in eure geistige 
Heimat, doch ihr seid ja auf diese Erde gekommen, um Mir zu dienen. Ich habe diesen Plan 
in euch gelegt, diesen Weg. Und ihr habt Ja gesagt: `Ja, Vater, ich möchte diesen Weg 
gehen, ich möchte Dir nachfolgen. Ja, ich nehme auch Leid auf mich´ habt ihr gesagt - um 
der Liebe Willen. Und Ich habe Mein Amen daruntergesetzt. 

Und einst, wenn ihr heimkehrt nach getaner Arbeit, dann werdet auch ihr diese 
Zufriedenheit empfinden, eure Aufgabe erfüllt zu haben, dass ihr den Weg zu Ende 
gegangen seid, nicht verzagt habt, nicht mutlos geworden seid. 

Und Freude wird euch erfüllen, dass es geschehen ist, dass ihr Mir gedient habt. Und 
nun, im großen Jenseits, nach einer gewissen Ruhepause, Erholungsphase neue Dienste 
aufnehmen werdet, hauptsächlich diese Erde betreffend. 

Doch nun ist es erstmal die Aufgabe, hier im Fleisch frei zu werden von der Materie mit 
Meiner Hilfe. Es gibt gewisse Dinge in eurem Leben, die ihr noch nicht losgelassen habt, 
die den Raum einnehmen, den Ich brauche in euch. Und da bedarf es auch der Gewalt 
gegen sich selbst, dass man sagt: `Nein, ich beende das jetzt! Ich gebe diesen Raum 
Meiner Seele Jesus Christus, Er soll diesen Raum einnehmen. ´ Und so geht es Stück für 
Stück voran.  
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Dann seid ihr in der Lage, mein lebendiges Wort in die Herzen eurer Mitmenschen zu 
legen, dann seid ihr in der Lage, den Menschen die Hände aufzulegen, auf dass sie gesund 
werden - das sind alles Talente, die Ich verteilt habe. 

Als Ich damals Meine Apostel und Jünger um Mich scharte, so soll es auch heute wieder 
sein. Es ist derselbe Prozess, nur, dass Ich für euch nicht sichtbar bin; und doch geschieht 
es genauso, wie es damals war. Ihr werdet im Herzen von Mir unterrichtet und ausgebildet. 
Das ist nicht nur das Gewissen. Wenn ihr eine Frage an Mich stellt: `Lieber Gott, wie soll 
ich in dieser Situation handeln? ´ Ihr bekommt immer eine Antwort von Mir. Und es ist immer 
die Liebe der Maßstab für die Entscheidung. So führe Ich euch. 

Dazu ist es notwendig, oft in die Stille zu gehen, euch mit schöner Musik vorzubereiten 
und auch laut zu beten, mit Mir laut zu sprechen. Es gibt so viele Möglichkeiten, mit Mir in 
Verbindung zu treten. 

Die Seele ist ein Instrument, auf dem man bewusst jeden Tag eine gewisse Zeit üben 
muss, Man setzt sich hin, man geht in die Stille, man betet leise oder laut, und dann aktiviert 
ihr die Liebe in euch durch schöne Gedanken, an einen liebevollen Menschen … an Mich. 
Ihr spürt die Wärme im Herzen, das kann man üben, und dann erwacht das Herz, dann 
lodert die Flamme im Herzen und wird immer größer und intensiver. 

Und darum bleibt in diesem Ernst, in dieser Ernsthaftigkeit, Meine Kinder, jeden Tag 
aufs Neue, diesen einen Tag in Achtsamkeit und Liebe, in Geduld euch zu üben. So oft es 
euch möglich ist, eure Gedanken zu Mir zu erheben, eure Herzen für Mich zu öffnen: ̀ Lieber 
Vater, bitte öffne mein Herz, damit ich Dich noch tiefer erkenne in Deiner Liebe. ´ 

Ja, Meine Kinder, dies sind Worte des Lebens, die Ich an euch richte. Die Ich an so viele 
Menschen richten möchte, doch wer hört Mir zu. Es gibt nicht viele, die bereit sind, ihre 
Herzen für Mich zu öffnen, um Mein Wort zu empfangen. Die meisten Menschen haben 
Sehnsucht nach der Welt und nicht nach Mir. So seid ihr berufen in der Welt von Mir, eure 
Namen sind geschrieben im Buch des Lebens in alle Ewigkeit. Denn der Kreislauf eures 
Lebens, eures Daseins in den Weiten dieser Schöpfung endet nun. Der verlorene Sohn 
kehrt heim, und die Tochter. 

Ich stehe bereit, dir Hand und Herz zu reichen, um dich wieder auf den Weg zu führen, 
den du dir vorgenommen hast zu gehen in diesem Leben, zusammen mit Mir, um einst 
eingehen zu können in die Herrlichkeit Meiner Himmel. (W.I. 11.06.23) 

Mutter Maria 
Im Verlaufe eurer Inkarnation habt ihr Vieles erlebt, was euch betrübte, und ihr habt innig 

zu Gott gebetet. Jedoch oftmals habt ihr – nach längerem, geduldigen Warten – keine 
göttliche Befreiung wahrnehmen können. Dadurch war eure Glaubenskraft oft auf eine harte 
Probe gestellt. 

Wenn dann Menschen euch belächelten und behaupteten, dass es einen fürsorglichen, 
liebenden Vatergott gar nicht gibt, angesichts der so schwierig gewordenen Situation auf 
der Erde, so quälte euch vielleicht Zweifel. 

Ihr wisset ja, dass die gefährlichsten und hinterlistigsten dämonischen Geister die 
Zweifelsgeister sind. Diese Geister der Finsternis nützen jede schwierige Situation eures 
Schicksals aus, um euren Glauben an Gott zu verringern. 

Jedes eurer vertrauenden Gebete zu Gott findet Erhörung. Allerdings geschieht solches 
sehr oft nicht sogleich, sondern – da auch eure Schicksalslasten vorhanden sind – mit 
Verzögerung. Immer ist bei einer Gebetserhörung auch das persönliche, vorgeburtlich 
bejahte Schicksal, aber auch das Schicksal jener, die miteinander aus verschiedenen 
Gründen verbunden sind, zu beachten. 

Gerade bei schweren, karmischen Lasten liegen die Ursachen viele Erdenleben zurück. 
Diese karmischen Lasten können nur einer gereiften Seele aufgebürdet werden, denn es ist 
göttlich-geistiges Gesetz, welches die Karma-Engel beachten müssen, dass kein Schicksal 
zu schwer für den sühnenden Geist bemessen werden darf. 

Überlasset es Gott und Seinen weisen Lichtgeistern, wie und – vor allem – wann geholfen 
werden soll. (S&R 13.06.23) 
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Jesus Christus 
Immer wurden die Menschen auf unterschiedliche Weise gefordert. Denn ohne diese 

Forderungen, ohne diese Herausforderungen, können Meine Kinder nicht wachsen. Denn, 
wenn alles immer so einfach ginge in eurem Leben und alles klar wäre und genauso wie ihr 
es euch wünscht, dann wäre es nicht notwendig, zu Mir zu eilen und Mich um Hilfe zu bitten. 
Ihr würdet einfach drauflos leben und das nehmen, was da ist, und es euch gut gehen 
lassen. Aber das ist nicht der Sinn eures Lebens. Sondern der Sinn eures Lebens ist, geistig 
zu wachsen. 

So geht es um euer Wachstum, um eure Entwicklung. Und um das zu verstehen, braucht 
es auch diese Herausforderungen. Aber Ich weiß schon, dass Meine Kinder nicht immer 
begeistert sind von dem, was ihnen geboten wird an Herausforderung, und dass sie lieber 
ein geruhsameres Leben hätten. Aber, wenn ihr Mein Leben betrachtet, dann wisst ihr, dass 
ihr nur weiterkommt, indem ihr mit Not und Leid konfrontiert werdet. Und dass es auch 
darum geht, in der Liebe zu wachsen,  

Je mehr es euch gelingt „JA“ zu sagen zu eurem Leid - mit dem Wissen, es hat Sinn, es 
ist nötig, um weiterwachsen zu können -, umso mehr werdet ihr auch in eurem Herzen 
Frieden spüren, Meinen Frieden. Denn Ich bin da, Ich bin in eurem Herzen, lch lebe in eurem 
Herzen. Und je inniger eure Zuwendung zu Mir ist, umso beglückter bin Ich darüber.  
(EVO 14.06.23) 

Jesus Christus 
Es ist wichtig, dass ihr selbst die Verantwortung für euer Leben übernehmt, dass ihr 

Vorbild seid für alle Menschenkinder - ohne unbedingt große Worte zu schwingen, sondern 
indem ihr eure Liebe zu Mir auf vielfältige Weise lebt. 

Ich möchte euch einladen zu diesem Weg der Liebe mit Mir, zu dieser ganz klaren 
Entscheidung, euren Weg mit Mir gehen zu wollen. Denn so vermögt ihr - mit Mir - diese 
Zeit, die kommt, zu bewältigen. Egal wie sie kommt und was kommt! Euer Vertrauen zu Mir 
macht es möglich, dass Ich euch da voll der Liebe hindurchführe. 

Daher seid gewiss, wenn euer Herz offen ist für Meine heilige Gegenwart, dann kann 
mehr an Gutem, an Positivem, an Heilendem und an Friedenbringendem geschehen als 
durch viel Wissen, als durch viele Worte in den verschiedensten Richtungen, die für manche 
Meiner Kinder auch ihre Bedeutung haben und für manche auch nötig sind. Aber überprüft 
selbst, welche Nahrung euch zum Heil ist, welche Nahrung euer Herz am meisten berührt 
und euch hilft. Und das ist unterschiedlich. So mag kommen, was kommt, und vertraut 
darauf, dass alles seine Richtigkeit hat. 

Eines Tages habt ihr diese Erdenzeit überwunden und ihr werdet, eurem Herzenszustand 
entsprechend, dort hingelangen, wo euer Platz ist. Denn es gibt sehr unterschiedliche 
Bereiche in der geistigen Welt, unterschiedliche Sphären, die ihr, je nach Zustand des 
Herzens, erleben werdet. 

Und auch, wenn ihr manches nicht versteht, wozu ihr diese oder jene Erfahrung machen 
müsst, so seid gewiss, jede Erfahrung hat ihren tieferen Hintergrund. Auch wenn ihr den 
nicht kennt, so vertraut Mir, dass Ich die Zusammenhänge kenne und nur zulasse, was für 
Mein Kind zur Veränderung hilfreich ist. 

Ich weiß, wie schwierig das Erdenleben ist, wie viele Herausforderungen da sind und wie 
sehr Meine Kinder immer wieder an ihre Grenzen kommen. Genau da ist es so vonnöten, 
dass sie ihr Herz öffnen und sagen: „JA, Vater Jesus, Ich bin bereit diesen Weg - wie immer 
er auch ist -, mit Dir, aus Liebe, zu gehen. Und Ich danke Dir für Deine Liebe.“   
(EVO 17.05.23)  

Jesus Christus 
So bitte Ich euch, seid wach im Geiste, seid bereit für die neue Zeit, für den neuen Weg, 

den Weg des Lichtes. Öffnet bewusst und voller Hingabe zu Mir eure Herzen. Nur wenn die 
Herzen geöffnet sind, kann Mein Licht in euch fließen. Aus diesem Licht ist höchstes 
Bewusstsein, höchste Information aus der Weisheit Gottschöpfers. 
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Ihr dürft euch entscheiden für diesen Aufstieg in einen neuen Himmel. Ich warte auf eure 
Einkehr zu Mir. Ihr werdet aufsteigen in ein höheres Bewusstsein und aus diesem 
Bewusstsein eurer Leben leben und erschaffen eine neue Welt. (I.N. 22.06.23) 

Jesus Christus 
Überlegt einmal, was sich in dieser sogenannten Endzeit anbahnt. Die Finsternis ist mit 

einem Großaufgebot ihrer Anhänger angetreten, um das Chaos perfekt werden zu lassen, 
um eine vorläufige Zerstörung einzuleiten. Nun versetzt euch, so gut ihr es schon könnt, in 
das Empfinden eurer Geschwister, die schon im Licht sind oder auf dem lichten Weg dorthin. 
Sie wissen sehr wohl, was sich anbahnt. 

Sie schauen viel mehr, viel tiefer und viel weiter. Würdet ihr, wenn ihr schon die 
selbstlose Liebe in euch tragt, einfach nur zuschauen, wie eure Erdengeschwister von den 
Dunkelkräften beeinflusst, bedrängt und geknechtet werden? Könntet ihr denken, dass ihr 
lieber im Licht bleibt, weil es dort schöner und sicherer ist? Undenkbar! Wenn ihr so denken 
würdet, wäret ihr nicht im Licht  

Ich sage euch, dass gerade in eurer Zeit eine Unzahl von Geistwesen aus den Himmeln 
und himmelnahen Zonen inkarniert sind, um ihren Erdengeschwistern beizustehen. Sie 
haben, wie ihr es ausdrücken würdet, „Schlange gestanden‟, um ihren Platz für eine 
Inkarnation zu bekommen. Und Unzählige warten noch auf ihre Inkarnation. Sie nehmen, 
weil sie selbstlos zu lieben gelernt haben, die Risiken, die mit einer Inkarnation immer 
verbunden sind, auf sich.  

Aber Meine Jünger hängen ihre Absichten und ihren Auftrag auch nicht an die große 
Glocke. Sie wirken mehr in der Stille, und doch sind sie da. 

Wisst ihr, woher ihr kommt? Ihr müsst es gar nicht wissen. Verschwendet keinen 
Gedanken daran, ob ihr möglicherweise Gefallene seid, ob ihr also den Engelsturz 
mitgemacht habt und nun inkarniert seid, um abzutragen oder wiedergutzumachen. Ich liebe 
alle gleich! Von daher spielt es also keine Rolle, ob ihr von „oben‟ und von „unten‟ seid. Tut 
also solche Gedanken grundsätzlich an die Seite. 

Wirke einfach, so gut es dir möglich ist. Dann ist die Liebe an deiner Seite. Dein freier 
Wille, den Ich niemals antaste, entscheidet, ob und in welcher Form du diese Liebe durch 
die Tat in dein tägliches Leben miteinbeziehst. Mit Mir, das betone Ich zum wiederholten 
Male, wird es für jeden leichter, als wenn er es ohne Mich versucht. (ALZG 23.06.23) 

Jesus Christus 
Ihr werdet noch so manches erleben, mit dem ihr nicht gerechnet habt - und das ist auch 

gut so, denn so könnt ihr euch auf das Geschehen in der Gegenwart konzentrieren und eure 
Energie bündeln für das, was JETZT zu tun ist. 

Daher lade Ich euch ein, genau hinzuschauen: Was ist jetzt angesagt? Was ist möglich 
und in welcher Weise könnt ihr den Tag gestalten oder hilfreich tätig sein? Das ist bei jedem 
Meiner Kinder unterschiedlich. Und jeder Tag kann der letzte sein. 

Ja, Meine Geliebten, so gibt es vieles, was Ich euch bereits kundgetan habe - auch durch 
andere Wortempfänger. Daher seid ihr an sich gut geschult und wisst vieles, habt vieles 
gelesen, vieles erfahren und vieles gehört. Und auch da lade Ich euch ein, zu schauen, was 
von all dem, was Ich so im Laufe der Jahrzehnte, Jahrhunderte - oder auch in der kürzeren 
Vergangenheit gesagt habe, ihr in eurem Leben umgesetzt habt oder dabei seid, es 
umzusetzen.  

Denn in eurer Welt gibt es ja viele Ablenkungsmanöver. Und daher werdet ihr immer 
wieder erleben, wie schnell ihr euch mit weltlichen Dingen befasst und beschäftigt oder 
abgelenkt werdet. Und da macht es durchaus Sinn zu überprüfen, wo ihr steht! Was in 
eurem Leben tatsächlich wichtig ist! Wo ihr euer Herz hineinhängt und so diese Verbindung 
von Meinem Herzen zu eurem Herzen immer wieder unterbrochen wird. 

Umso wichtiger ist es, dass ihr diese Verbindung zu Mir ganz bewusst, so oft wie möglich 
aufnehmt, sodass Ich in euch gestalten kann und durch euch das weitergeben kann, was 
euer Umfeld braucht. 

So legt Mir immer wieder alles, was euch begegnet, an Mein Herz und so kann vieles 
unsichtbar zum Guten geschehen, heilsam für die jeweiligen Betroffenen und auch für euch. 
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Denn euer Herz zu öffnen für Mich, bedeutet, auch in euch zu gestalten und zu heilen und 
euch mit Meiner Liebe zu erfüllen - immer mehr zu erfüllen - sodass ihr immer mehr 
Liebende werdet und das ist ja auch der Sinn dieses Erdenlebens: Liebende zu werden, so 
wie Ich euch liebe.   

Manche Kinder fragen sich: Wie ist das noch möglich in dieser Welt voll Freude den Weg 
zu gehen? Es ist möglich, wenn ihr mit Mir verbunden seid, denn das ist die größte Hilfe, 
die ihr bekommen könnt. Denn, wenn Ich in eurem Leben Regie führe, dann ist vieles 
möglich, was ihr nicht erahnen könnt. Und so braucht es eben von eurer Seite dieses 
Vertrauen in Meine Führung. Und das geht auch nur, wenn ihr eben euer Herz öffnet und 
wenn ihr mit dankbarem Herzen zu Mir eilt. 

Die Kraft, die Ich euch schenke, macht es euch möglich, euren Weg mit liebendem und 
freudigem Herzen zu gehen. Überprüft, ob ihr all das, was Ich immer wieder sage, auch 
wirklich lebt! Und ihr vermögt es nur zu leben, wenn ihr eben in dieser liebenden Verbindung 
mit Mir seid. 

Diese Menschheit wird noch in Situationen geführt, die sie an ihre Grenzen bringt und 
dann wird so manches klarer. So vertrauet darauf, dass Ich hier am Werk bin - ohne dass 
ihr es zu erkennen vermögt. Ich arbeite im Stillen, auch um die Störer nicht auf den Plan zu 
bringen, um wieder dagegen zu arbeiten. Und dessen seid euch auch bewusst, dass nur 
verdeckt manches möglich ist. (EVO 23.06.23) 

Erzengel Michael 
Wenn ihr, liebe Menschen, unter dem Begriff „Esoterik“ in euren Buchhandlungen und 

auf Internet-Plattformen Nachschau haltet, so findet ihr auf vielfältige Weise ein umfangrei-
ches Angebot von Inhalten, welche ein erschreckendes Konzentrat aus luziferischer Illusion 
und Lüge, verbrämt mit einigen Attributen göttlicher, anerkannter Wahrheit sind. 

Ungemein groß ist geworden die Anzahl spiritueller Lehrer, Heilsverkünder und Prophe-
ten. Besonders traurig stimmt mich die große Zahl von Medien, welche nicht erkannten, 
dass sie einem falschen Führer dienen. Bei den vielen angebotenen Büchern zeigt sich 
dasselbe Bild: Viel esoterischer, spektakulärer Ballast und leider sehr oft nur ein kleines 
Körnchen Wahrheit. 

Es ist Attribut des Luziferischen, dass die Inhalte, welche in oft teuren Veranstaltungen, 
Kursen und Internet-Konferenzen angeboten werden, die unwissenden Opfer süchtig ma-
chen. Dieses uralte Prinzip Luzifer-Satans, der quälenden Abhängigkeit, zeigt sich mir in 
erschreckender Weise. 

Auch in christlichen Zirkeln werden die Namen göttlicher Geister durch unwissende 
Medien gechannelt, um diesen modernen Begriff zu gebrauchen.  

Luziferische Geister haben keine Skrupel, die so vielen Menschen heiligen Namen: 
Christus, Maria und die bekannten Namen hoher Engel zu missbrauchen. 

Das alles hat dazu geführt, dass so viele esoterische, aber auch christliche Sekten sich 
etablieren konnten. 

Jede dieser Gemeinschaften ist geprägt von Fanatismus und Machtausübung der unwis-
senden, betörten Mitglieder. Wenn ihr, liebe Menschen, seitens esoterischer oder christ-
licher Führer zu einer Treue gezwungen oder beredet werdet, seid vorsichtig. 

So wie bei Drogensüchtigen äußert sich das esoterische Suchtverhalten. Der Trieb nach 
Neuem, nach noch Spektakulärerem, nach neuen Gemeinschaften, Lehrern und Büchern 
lässt die arme, verblendete Seele nicht zum Frieden finden. Eine immer stärker werdende 
Zersplitterung der Seele tritt auf und führt leider bei Vielen zu schweren Seelener-
krankungen.   

Relativ häufig landen diese armen, verführten Seelen in psychiatrischer Behandlung und 
die früher vorhandene, spirituelle Kraft wird durch Medikamente blockiert. 

Oh, wie schwer ist für Viele der Weg aus der Abhängigkeit. Doch es wird jede Menschen-
seele geführt und darf die beglückende Befreiung aus Illusion, Lüge und verdrehter Wahr-
heit erleben. Voraussetzung ist jedoch der starke Wille zur Abstinenz. (S&R 27.06.23) 


